



HISTORIA DE UNA IMAGEN

La polémica imagen del presidente francés y su esposa

La imagen ha dado vueltas al mundo y es comidillo en Francia. Ayer por la noche, momentos antes de bajar del avión que lo llevó de gira por Vietnam, un video de la agencia AP mostró el instante en que el presidente francés, Emmanuel Macron, es tomado por el rostro por su esposa Brigitte (quién por el ángulo de la toma no es visible en su totalidad), en lo que ha sido interpretado como un gesto de agresividad. Si bien la presidencia francesa intentó poner en duda la autenticidad de la imagen, el hecho generó tal controversia que obligó a Macron a entregar su versión: "Estaba bromeando con mi esposa... no es nada. Esto se está convirtiendo en una especie de catástrofe geoplanetaria", dijo consultado por los periodistas en Hanói.